

Hallo,

mein Name ist Yumi Mohr. Ich bin 18 Jahre alt und wohne seit meiner Kindheit in Charlottenburg-Wilmersdorf. Derzeit studiere ich Psychologie an der Freien Universität Berlin. Seit 2024 bin ich bei der Grünen Jugend aktiv und Mitglied der Grünen.

Ich bewerbe mich aktiv auf einen offenen Listenplatz in der BVV, denn ich finde es ärgerlich, dass meistens alle offenen Plätze von Männern wahrgenommen werden. Das muss sich in Zukunft ändern. Ich wäre für ein System, in dem sich FLINTA-Personen nicht nur durch FLINTA-Quoten, sondern auch generell mehr durchsetzen können und sich mehr zutrauen. Ich möchte dies durch Workshops zu Selbststärkung fördern.



Als die jüngste Kandidatin möchte ich mich vor allem für Kinder und Jugendliche einsetzen. Seit Corona geht die mentale Gesundheit bei vielen jungen Menschen bergab. Ich werde Ideen für mehr Beratungsangebote einbringen, zum Teil Selbsthilfe-Kreise, die u.a. bei Abhängigkeit von sozialen Medien helfen.

Ich rede gerne mit Menschen und möchte, wenn ich gewählt werde, viel mit den Menschen auf der Straße reden, um die BürgerInnen mehr einzubeziehen. Außerdem würde ich Social Media Accounts einrichten, mit denen mich vor allem Jugendliche ohne viel Aufwand erreichen können.

Mit freundlichen Grüßen und für ein grüneres Charlottenburg-Wilmersdorf,
Yumi Mohr